奖颜 挑戰 思州的 图





【感謝です!二小サポーターさんありがとう!】

残暑厳しい9月です。毎日二小サポーターさん方が、児童のためにたくさんの活動を していただきありがとうござます。9月のお休の日に、二小サポーターの宮本勝雄さんが 椿の木の剪定を綺麗に行ってくださいました。また、サポーターさん方には、グラウンド の草刈りをしていただいています。日中は気温が30℃超える暑さですね。夕方の時間で も、まだまだ気温は下がらず暑い中で作業をしてくださっていました。児童のためにいつ もありがとうございます。おかげさまで、グラウンドで元気いっぱいに遊んだり学習した りできています。お身体ご自愛ください。

5年生の家庭科の授業に、二小サポーター宮本光さんのお母さんが来てくださっていま す。初めての裁縫!!丁寧に、縫い方を教えてくださり助かります。「玉どめできた!玉 結びできた!少しずつ少しずつだけどうれしいな ♥ 」児童のために感謝しかありませ ん。9月19日は、「できた!やりきった!」に大喜び!次は、26日予定です!



今後も、学習支援をお願いしたいと考えています。ご協力お願いします。